

J'habite Longueuil où la communauté des Soeurs des Saints Nom de Jésus et de Marie a été fondée par Eulalie Durocher et ses compagnes dans une maison de pierre qui a été transportée pierre par pierre sur le site actuel.

Elles sont devenues religieuses le 1er novembre 1843 dans le but d'enseigner . Cette maison servait déjà d'école et on y trouvait 13 pensionnaires en plus de 50 externes.

Plus tard, les religieuses se sont installées à Outremont; parce que le nombre de religieuses diminuaient, elles ont dû vendre la maison-mère à l'Université de Montréal, maison d'enseignement; quoi demander de mieux? Et voilà que l'on veut y construire des condos. A-t-on trompé les religieuses au moment de l'achat? Il faudra trouver le moyen de faire servir ce bâtiment à l'enseignement tel que voulu par les religieuses.

Liliane Vignau

.